



REMERCIEMENTS

LORS DU DECES D'ANNIK PREVILLE

Je voudrais remercier tous les amis(es), tous les gens qui connaissaient Annick et qui m'ont apporté leur témoignage lors de son décès. Vous m'aidez à passer en douceur ce moment pénible.

Agée de 29 ans, Annik Prévillle est décédée le 6 mars 1988, suite à des complications à un problème de santé. Elle était ergothérapeute et travaillait depuis un an au Centre Hospitalier de Valleyfield. Elle demeurait dans cette région depuis ce temps, mais était originaire de Châteauguay.

Annick était une femme qui se dévouait entièrement à son travail, à ce qu'elle entreprenait, aux gens qu'elle aimait. Notre réconfort, c'est qu'elle a vécu pleinement chaque jour de sa vie selon ses désirs, ses besoins, ses valeurs. Nous garderons toujours un très bon souvenir au plus profond de nos coeurs.

Son ami Régent Boyer

Naissances
et Décès
Cartes de
remerciements,
En Mémoire de,
Avis de mariage.

REMERCIEMENTS

Je voudrais remercier toutes les personnes qui m'ont rendu visites, durant mon séjour au Centre Hospitalier de Valleyfield, ainsi que pour les fleurs, cartes et cadeaux.

Louise Hurteau

Nous désirons exprimer nos sincères remerciements aux pères J.C. Marcell, Hubert Hamelin et Yves Beaulieu pour leurs conseils spirituels. Aux médecins et personnel infirmier du Centre Hospitalier de Huntingdon pour les excellents soins et la gentillesse démontrée envers Edlie lors de son séjour. Aux parents et amis pour les messes, cartes de sympathie, tributs floraux, dons et toutes les marques de sympathie. Merci spécial aux membres du C.W.I., amis et voisins pour les dons de nourriture et le goûter servi après les funérailles.

La famille Dineen